

Informe preliminar sobre la instalación un Sistema de Videovigilancia en AZCA

Fecha del documento: 28/11/2011
Versión: 1.0
Tipo de documento: DG Seguridad

Uno de los proyectos que el Ayuntamiento de Madrid quiere implantar en el año 2012 en el ámbito de la seguridad pública es un sistema de videovigilancia en la zona de AZCA.

Dicho proyecto responde tanto a los problemas de seguridad ciudadana en AZCA, como a la demanda de los vecinos y de los comerciantes de la zona. El Ayuntamiento teniendo en cuenta esta demanda ha decidido llevar a cabo la implantación de un sistema de videovigilancia.

En el desarrollo del sistema se tendrá en cuenta la optimización de los recursos del Ayuntamiento existentes, como son las infraestructuras de comunicaciones ya disponibles (anillos de fibra óptica y otros elementos de electrónica de red), acometidas eléctricas y aprovechamiento de equipamiento básico disponible en otros centros de control ubicados en AZCA, así como la integración con el Centro Integrado de Señales de Vídeo del Ayuntamiento (CISEVI).

Además el sistema de videovigilancia hará uso de cámaras de última generación y en la medida que el estado del arte lo permita se implantarán sistemas de video inteligente, para facilitar el trabajo a los policías encargados de realizar la videovigilancia de la zona.

A continuación se detallan las distintas fases para la consecución de la implantación del proyecto:

- § Evaluación y estudio de viabilidad para la implantación de una zona videovigilada en AZCA.
- § Estudio económico.
- § Preparación de la documentación necesaria para gestionar la solicitud de autorización a la Comisión de Videovigilancia de la Delegación de Gobierno
- § Elaboración del Pliego de Prescripciones Técnicas y documentos administrativos.
- § Autorización de la Comisión de Videovigilancia de la Delegación del Gobierno.
- § Tramitación del expediente administrativo.
- § Ejecución del proyecto.
- § Autorización definitiva de la Comisión de Videovigilancia y puesta en marcha.

Se incluyen los mapas de la zona de AZCA con una propuesta de ubicación de las posibles cámaras a instalar, pendientes del estudio definitivo de detalle.

